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この人と1時間

中国の石炭開発計画を担う

張長松石炭工業省露天煤礦開発弁公室主任

ｴﾈﾙギｰの7削を石炭に依存する!|'{剛は1986年から第7

次経済開発5カ年計1曲iでジュンガル炭|)M充など石炭開発に熱

を入れていく．そこで今春新日鉄や1ﾉ}藤忠商'Ifなどとの打ち

合わせのため日!'1経済協会の招きで来I」した!I1II1石炭工業街

蝿尺煤砿開発弁公室:張任雑石炭|)M充総公1,11,lll総経即の強長松

氏にジュンガル計IIIliや石炭開発IIf'i,#jについて|ﾙlいてみた．推

村壬は「今|廿紀未までに国民経済を4{門岫へ持っていくため

に石炭を倍噌の12億トン（年間出炭ベース）に引き上げる必

喫があり,このため新炭川開発に努めたい」など，極めて率

'向に話してくれた．（聞き手雅子次/t)

－今Inlの来日li的は何でしょうか．

張1年半ほど油から日本側とジｭﾝガﾙブﾛジｪｸﾄに

ついて話し合いをしている．その促進をlxlるため日{↑1経済協

会の拙きに応じてやってきた．今，アメリカのベクテルネ|:に

フィジビリティスタディを依頼しているが，そのII!間報告に

ﾉI§づいて脱Iﾘ'し，協力を促進しようという｜I的だ．

－ところで!'旧のエネルギ-'IF｣i,'iはいかがですか．

樅わが国のエネルギーの約71ﾘﾘは心炭でまかなっている．

今ilt紀米の'qiff2000年には国民経済を4併墹にしようと考え

ているが，そのためにはエネルギー間地を解決しなければな

らない.そこで一勝人靭なのは石炭IM光をij･うこと，すなわ

ち聯,tである.1980年の石炭生康は約6値tだから,2000年

にはこれをどうしても1215tにしなければならない．

－中国の石炭はどのくらいのHM1M1II:がありますか．

版石炭資源|'I体は非常に蝦南である．各行にすべて石炭

があり，確認されている限りでも現ｲ{畠6,000(utだ．具体的な

開発方法は，節lに既存炭坑の技術改良による恥!1fを図るこ

と・範2に新規|淵発．この!||で一締l1っているのは露天堀り

だ・蕗天堀りには5つの大きな計lllliがあり，その1つにジュ

ンガルフ･ロジェクトがあるわけだ．

－ジュンガル|)M発はどんなプロジェクトですか．

娠炭lllは広いが,その1I1で鯏一!Ulとして考えているのは

黒岱（こくたい）坑だ．ここは一枚l｢fさ24mの石炭府が全部

で9枚あり炭質もよい.品質は7,400KcalでI火分は洗浄後16％

栂度・年|剛出炭l,iは3,500万tだ.|)WE10ⅢMは箙7次経済開発

5カ年計|In1の!|]で,1986年にｽﾀー ﾄして2ｲ|刑の建設剛IIM

を経て/'三雌を始める．

－盗金的なメドは．

狼フィジビリティスタディが完rしていないので概算加

が出ていないが、ざっと総額20億ドルと-r側できる．街金は

'l1111政府の資金を使うし，外箇も利川する．、稚い，中曽根総

惑

一

哩の坊!|1後に進腱がみられ，日本の名業界，金融界から熱,直

のある協力をいただいている.'}ffk,触奮譜は相当進んでい

る．

－ジュンガルから賊出港の秦皇l;jまではどんな輸送法を

とるんですか．

張I自線MI1雌で860km.炭坑からフフホトまでの150km

を鉄逆を蚊｢没して，‘そこから1,000kmのスラリー輸送という

案が石炭工推汽にあり，その他の輸送ルートも検汁している．

一方，鉄迦‘篭があり，，州樅しているところだ．技術行からみ

ると，スラリーの〃がコストが安く，迎搬の確実ﾔ|かあるか

らスラ'j-輸送を桃している．しかし，まだ結論は出ていな

い．

－ジュンガル炭は日本へ輸出されるのですか．

張日本の輸銀ローンは盗源開発でないとダメなのが1%帆ll

ですが，イilitli,;船がゆるんでいるから，胡雌郎総詳記,!|1W

根総即のMlII:{i"|川を通じて,21111:紀への友好墹進を岡るため

に特にd1き取り.侭勝はつけないことになった．しかし，必甥

があれば蚊優先にする．

－朽炭|}IW&liliでI｣'|!協力はどんな形で進みますか．

張4つの〃法がある．第1はローンなどの盗金1lli."2

は日本製の1没伽を優先的に買う．卵3は技術椅蠅./|旅↑”'1，

開発にあたっての1"|!f法，つまりソフトを導入する．師4

点は，炭坑l之や技師腿を招いて/|擁ﾔtをli!止するために．!|!

堅幹部,IM幹部，さらには一般の人材従成について協ﾉ]噸

いたいと港えている．

－ほかに,{-i炭を原料とするC1化学工業の開発1mでは

どうですか．

椎むろんイ|,炭を燃やすだけでなく，化学ljl料に位ii'!iづけ

てやっていく碁えﾉﾉ.だ．このため，三災!II:工業や11抓などと

技術協〃して，イi炭化学工業を育成していくことにしており、

これからliij進させるつもりだ.

（口F1工業新lill＃|記荷雅-j'･次/k)
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